

Asaga denuncia los bajos precios de la leche de marca blanca

 Asaga hizo ayer un llamamiento a las cadenas de supermercados, en especial a las de reciente implantación, para que se sensibilicen con el sector ganadero local, asfixiado por los elevados costes de los insumos, y corrijan, en la medida de lo posible, los bajos precios de la leche de sus marcas blancas con las que han entrado al mercado local. Estos descuentos pueden llegar, en función de la diferencia de grasa (entera, semi o desnatada), hasta los 0,69 euros el litro, en algunos puntos de venta ■